

Herbstfest 2014 des SGV-Freundschaft

Festlicher Ausklang des Jubeljahres



Wunderschöne herbstliche Dekoration, gute Tanzmusik, spannende Akrobatik und ein ausdruckstarker Tanz, diese Mischung lockte wieder viele Besucher, Freunde und Mitglieder zum Herbstfest des „SGV-Freundschaft“ in Käfertals gute Stube.

Begrüßt wurden die Gäste, u.a. viele Vorstandsmitglieder von befreundeten Vereinen, vom 1. Vorsitzenden Kurt Heck. Musikalisch von beiden Chören unter der Leitung von Musikdirektor BDC Volker Schneider.

Damit begann ein sehr abwechs-

lungsreiches Programm. Die Unterhaltungsband „Flamingos“ traf die Vorstellungen des Publikums, die Tanzfläche war durchgehend sehr gut besetzt. Doch nicht nur die Gäste tanzten. Vom Publikum mit viel Beifall bedacht wurde Virginia Ambrose, das Junioren-Tanzmariechen der Löwenjäger, die mit viel Energie und hoher Geschwindigkeit durch den Saal des Kulturhauses „schwebte“ und ihren Spagat zeigte.

Auch die Kinder und Jugendlichen des Zirkus „Aladin“ des Johann-Peter-Hebel Heimes präsentierten an drei Trapézen gleichzeitig in vielen verschiedenen Variationen ihr Können - genauso wie die Gruppe der kleinen Akrobaten mit ihrer Menschenpyramide. Damit zeigte die „Freundschaft“ im Jahr ihres 80-jährigen Bestehens die Verbundenheit mit jungen Menschen aus der räumlichen Nähe des Vereins. Noch vor Mitternacht konnte Edgar Geibert, ein aktiver Sänger, der durch das Programm geführt hatte, mit seinen Helfern die Gewinner der Verlosung ermitteln. Sehr schöne Preise wurden verteilt. Nicht nur die Siegerin des ersten Preises, einer Stereo-Komptanlage, war begeistert. Für die „Freundschaft“ war dieser Abend der offizielle Abschluss des Jubeljahres, das mit den unterschiedlichsten Aktionen ausgiebig und über das ganze Jahr verteilt, gefeiert wurde. **J. Schm.**